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Schriftliche Frage im Monat März 2022 
Arbeitsnummer 3/446 

 

 

Sehr geehrter Herr Kollege, 

 

Ihre Frage beantworte ich wie folgt: 

 
Frage Nr. 3/446: 
Auf welcher Grundlage hat der Deutsche Bundestag im Jahr 2021 COVID 19-Impfstoffe zur Imp-
fung der Abgeordneten und ihrer Mitarbeiter sowie der Angestellten der Verwaltung und der 
Fraktionen über die Bundesregierung erhalten (https://www.t-online.de/nachrichten/deutsch-
land/id_91361630/biontech-ist-knapp-aber-der-bundestag-kriegt-10-000-dosen.html?mscl-
kid=1a5edf5bb0e611ec93302fb346a3635c) und unterscheidet sich dieser in Zusammensetzung 
oder sonstigen Eigenschaften zu den Chargen die regulär der Bevölkerung angeboten werden? 

 

Antwort: 

Seit Beginn der Impfkampagne ist die Grundlage für den Anspruch auf eine COVID-19-Schutz-

impfung die Verordnung zum Anspruch auf Schutzimpfung gegen das Coronavirus SARS-CoV-2 

(Coronavirus-Impfverordnung) in der jeweils geltenden Fassung. Auf dieser Grundlage erfolgte 

auch die Impfung der Abgeordneten des Deutschen Bundestages und ihrer Beschäftigten sowie 

der Angestellten der Verwaltung und der Fraktionen mit COVID-19-Impfstoffen. Hinsichtlich 

der Zusammensetzung oder sonstigen Eigenschaften gab es keine Unterschiede zu den Chargen, 

die der übrigen Bevölkerung angeboten wurden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Berlin, 14. April 2022 
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